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2014年 11月11日（火）第1227回  通常例会 於：高幡不動尊
■司会　クラブ広報委員会　河野和正委員長
■開会点鐘　会長　渡邉良勝
■ロータリーソング「我等の生業」
　今月の歌「小さい秋見つけた」
　ソングリーダー  本田　誠会員

■ニコニコ報告　親睦委員会　星野幸夫副委員長
　ニコニコメッセージ後記

■出席報告　　出席委員会　馬場弘融副委員長
　報告内容（後記）

■お客さま紹介　会長　渡邉良勝
竹元正美様　一般財団法人　国際文化教育協会に勤務され
東京八王子東RC会員で、本日卓話をお願いしております。

■会長報告　会長　渡邉良勝　
1.サンパウロ国際大会の案内がメールで届きました。パ
ンフは人数分送られてきています。私も本日お見えの竹
元様も大会推進委員です。参加下さい。
2.11月６日衛星クラブ説明会があり、朝倉幹事が出席し
ました。
3.日野市産業祭に出席しました。
4.10月17日多摩東RCの由井重光様が亡くなられ11月27
日「お別れ会」が開かれます。生前メーキャップに度々お
見え頂きました。交流のあった会員はお出かけ下さい。
5.日野プロバスクラブと関係あるヘルシィエイジング学
会主催の市民講座「おとなの食育」於：ひの煉瓦ホール
日時：11月29日12：00～16：00　のパンフお配りしました。
※雑感安倍首相と習近平首席の会談で挨拶の方法が昨
日話題となりましたが、挨拶の解釈が両国で異なる点で
す。日本では「一挨一拶に深浅を試みる」＝禅者同志の
ぶつかり合いで力量を見た。中国「挨は受ける、拶は刑
罰の道具」＝拷問の意に近い。です。両国とも相手との
違いを知り認める事が大事ではないでしょうか。

♦星野会員に、クラブから叙勲のお祝を贈呈します。お
めでとうございます。

■幹事報告　幹事　朝倉邦雄
1.11月18～19日の親睦旅行と22日のIMはブレザーと揃
いのネクタイを着用して下さい。
2.多摩東RCの由井重光様のお別れ会は会長報告通りです。
3.プライムジャパンから案内届きました。
4.衛星クラブの説明会が先週木曜日にありました。8名
から設立、スポンサークラブ会員も入会できる等、従来
のクラブ設立要件から大きな変更が見られます。
5.先日卓話に見えた「国境なき子どもたち」から案内が
届きました。回覧します。
6.次々年度会長・幹事候補が決まり、次年度の理事の人選
を進めてきましたが候補の皆さんに内諾を頂きました。

■卓話講師紹介　　プログラム委員会　小髙俊明会員
外務省で永年大使館に勤務され、現在一般財団法人　
国際文化教育協会に勤務され　東京八王子東RC会員の
竹元正美様です。本日は中米ホンジュラスでの大使館勤
務時の体験を「米百俵海を渡る」と題してお話を頂きま
す。よろしくお願いします。

●卓話 「米百俵海を渡る」 竹元正美様
外務省に入り、米国、韓国、豪州等を経
て、1986年宮内庁東宮侍従、タイ・スペイ
ン大使館公使、1999年ヒューストン総領事、
2001年からホンジュラス特命全権大使を務めました、ホ
ンジュラスは北がテキサスです。周辺国はグアテマラ・エ
ルサルバドル・ニカラグアです。日本の1/3の面積で人口
は794万人、混血が91％、カトリック教徒が大半です。
ローマ法王の最有力候補といわれたロドリゲス枢機卿が
おられます。音楽が好きな国民です。コロンブスが4回目
の航海で発見した国です。チョコレートの発祥の地とも
いわれてます。ホンジュラスのココアを原料とした食べ物
をコロンブスが持ち帰りチョコレートを作りました。主
要農産物はバナナ・コーヒー・養殖エビです。マヤ文明遺
跡が残り神殿があります。国鳥はコンゴウインコ、マリン
バ発祥の地です。一般家庭にピアノはありませんがマリ
ンバはあります。2003年には礼宮様が訪問されました。
記念切手が発行され、第一号が贈られました。2003.11
月には「清子様に捧げる歌」が贈られました。米百俵の
話もこのころでました。サモラノ産業大学の奨学金は日
本財団が出しています。援助でできたリオオント橋の引
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本日37,000円 累計653,730円
本年度目標額1,200,000円   達成率54.4％

ニコニコBOX

総数 出席 MU前 MU後 欠席 出席率
第1227回 28 17 3 － 8 71.4％

28 18 4 0 6 78.6％第1225回

出席報告

※今週のメークアップ　水野さん　志野さん　黒川さん
※先々週の後メークアップ　なし

渡式もありました。電化計画も日本大使館で発表されま
した。青年海外協力隊隊員が全国から集まって現地で協
力しています。文化交流も進んでいます。中南米の最貧国
です。米国に近く気候も良く、観光施設もあるにもかかわ
らず貧困なのはやはり教育が問題です。この状態を脱す
るには教育がと国を挙げての取り組みが進み、「米百俵」
の話が我が国からもたらされました。「米百俵」は、河井
継之助率いる長岡藩は北越戦争（戌辰戦争の一つ）で破
れ財政が窮状した。これを見かねた支藩三根山藩から米
百俵が贈られた。長岡藩に届いた救援米100俵を（1700
軒1軒2升8500人に一人当たり4～5合分けられるが1ヶ月
で悔い潰す。）、大参事小林虎之助は藩士達には分けず
売却し学校設立費用にすると決定、藩士達はこれに驚き
抗議の為虎之助のもとに押し掛けたが、虎之助は「米百
俵も食べればたちまちなくなるが、教育にあてれば明日
の一万、百万俵になる」と諭し、自らの政策を押し切っ
た。。昭和18年の山本有三の戯曲「米百俵」で有名にな
り6月に新潮社から出版された。これを2001.5小泉総理
が所信表明で引用した。日本はボーイズビィアンビシャ
スと若者の夢を大切にし、所得倍増計画で所得倍増とい
う夢を国民に与えました。米百俵は国の為に人を育て
た。日本から「米百俵」の話は海を渡りホンジュラスへ、
大統領は教育の必要を痛感し、教育担当のバドレス大臣
は国民へ知らせてゆく方針を固め文部科学省傘下の国
立演劇大学で「米百俵」の上演決めました。日本からも
長岡市の森市長・小野田庶務課長等が駆け付けた。その
後全国で公演されTVでも放映された。ホンジュラスでは
日本からの最高の贈り物と言われています。百俵を作る
精神を教育に取り込み一歩一歩前進しています。貧困か
らの脱出に向けて、将来の為に教育をひとり一人に施し
ています。「米百俵」の精神は、今、大平洋を超え東南ア
ジアの国々にも広がっています。しっかりした人物がいれ
ば発展してゆきます。人を育てる事が大切です。

■謝辞謝礼　会長　渡邉良勝
■閉会点鐘　会長　渡邉良勝

ニコニコメッセージ
渡邉良勝さん・・竹元さん、本日の卓話、楽しみです。宜
　　　　しくお願い致します。星野さん叙勲、お目出とう
　　　　ございます。御祝申し上げます。
朝倉邦雄さん・・先日の土日は積水ハウスの住宅見学会
　　　　で約４０名の方がわが家に来ていろいろな所を
　　　　見ていきました。居場所がなくて困りました。

♦トピックス
1.11月10日　北京で日中首脳会談開かれる。12年5月野田首相
と温家宝首相が会談して以来2年半ぶり。

星野幸夫さん・・明日は結婚記念日です。おいしい牛肉を
　　　　頂けるものと楽しみにしておりました。また、先
　　　　週は皇居に参内し、天皇陛下から、身近に、３メー
　　　　トル程の距離で、お言葉を賜り感激しました。
栗山　博さん・・今日は早朝から元気に掃除ができまし
　　　　た。安西さん先週はありがとうございました。２
　　　　４年度の馬場市長の方針にもありますように　
　　　“日野を市民協働できれいな市に・・・”。永年、馬
　　　　場会員も早朝、広い範囲の清掃を実践されてい
　　　　ます。さすがですね！
本田　誠さん・・竹元様ようこそいらっしゃいました。卓
　　　　話よろしくお願いします。
濱田宣郎さん・・暫らくぶりに箱根に二泊、親族旅行を楽
　　　　しんで参りました。芦ノ湖畔の恩賜公園へ初め
　　　　て行ってみましたが、眺望、環境・整備共にすば
　　　　らしく感心致しました。
平　良信さん・・この季節になると枯れ葉が隣地に落ち
　　　　て苦情がきます。けやきの大木が９本程で、緑
　　　　の量からいえば大切なことだと思うのですが…。
　　　　又、鳥獣保護にも役立っていると思われますが。
平吹正義さん・・竹元様、ようこそいらっしゃいました。合
　　　　同例会では同席ありがとう御座いました。本日
　　　　の卓話、楽しみにして居ります。
河野和正さん・・八王子東ロータリー竹元様、よくいらっ
　　　　しゃいました。本日の卓話宜しくお願い致します。
小髙俊明さん・・竹元正美様、本日はお越しいただき誠に
　　　　ありがとうございます。本日の卓話、楽しみにして
　　　　おります。よろしくお願いいたします。また、結
　　　　婚記念日のお肉ありがとうございました。
馬場弘融さん・・竹元さんようこそ。米百俵の話、楽しみ
　　　　です。
藤野益夫さん・・さざんかがよい香りを漂わせています。
　　　　秋から冬への移り変わりの目安です。竹元様　
　　　「米百俵・・・」の卓話楽しみです。よろしくお願い
　　　　します。

■幹事報告　幹事　朝倉邦雄　
日野R


	27-15表
	27-15裏

